

## Polytech Grenoble organise sa journée Orange Day

Cette année encore, Polytech Grenoble continue sa lutte contre les violences faites aux femmes et aux filles en participant à l'évènement Orange Day.

Publié le 11 décembre 2025



L'équipe prévention du BDE ainsi que la mission égalité ont invité les étudiant·es et personnels de l'école le mercredi 9 décembre :

A porter quelque chose d'orange

A venir nous rencontrer lors d'un café d'échange à la pause de 10h

A suivre une formation « bandanas blanc »

Les étudiant·es présent·es ont également pu répondre à un questionnaire pour tester leurs connaissances sur les définitions des différents types d'agressions et discriminations.

Mise à jour - 15/12/2025

## CONTRIBUER

---

**Type :** Actualité

**Code :** 1765459935018

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)